**Zeitschrift:** Générations

Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif

**Band:** - (2018)

**Heft:** 98

Rubrik: La Suisse en bref

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

### LA SUISSE EN BREF

# Faune Bientôt plus d'anguille sous roche

Plus ancienne que l'être humain, l'anguille est mal en point. Raison pour laquelle elle a été nommée «Poisson de l'année 2018» par la Fédération suisse de pêche pour qui elle est tout simplement menacée d'extinction. Et sa sauvegarde ne semble pas chose acquise, puisqu'il faudrait libérer ses anciennes voies de migration comme le Rhin, le Rhône et le Ticino qui ont toutes subi un aménagement massif pour utiliser la force hydraulique. De fait, la présence d'anguilles en Suisse, aujourd'hui, découle uniquement de mesures de repeuplement.

# CFF Y a pas de petites économies

Déjà qu'on ne trouve plus de places assises aux heures de pointe sur certaines lignes... Bref, l'inconfort risque encore de monter d'un cran dans les trains suisses. Pour l'heure, c'est du côté de Zurich que les CFF testent leur dernière trouvaille: diminuer de 22 à 20 degrés la température dans les wagons. Et quelque chose nous dit déjà que l'essai sera jugé concluant. Autant dire qu'il faudra bientôt prendre sa petite laine pour monter dans le train.

# Le dessin de Micaël



# Egalité Le Valais porte le bonnet d'âne

Décidément, les femmes ont de la peine à faire leur place dans les instances politiques valaisannes. Le nombre d'élues stagne en effet depuis une bonne décennie, au niveau tant cantonal que communal. Tout cela pour dire que le pays cher à Christian Constantin reste évidemment en queue de peloton chez les Romands. L'explication de la déléguée à l'Egalité? Le manque de temps, parce que «les Valaisannes assument aujourd'hui encore une grande partie de la charge familiale». On la croit volontiers.

# Braquage Un octogénaire sous les verrous

A la fin de l'année dernière, un inconnu masqué avait braqué une filiale Raiffesen dans le canton de Lucerne. Quand bien même l'homme était inconnu des services de police, il a été arrêté dix jours plus tard à son domicile. Le malfrat, qui avait exigé qu'une employée lui remette l'argent de la caisse, n'a donc pas couru longtemps. Il faut dire que ce n'est pas un petit jeune, puisqu'il est âgé de... 80 ans! La plus grande partie du butin a par ailleurs été retrouvée chez lui.